

PRESSEMITTEILUNG

Berlin/Los Angeles am 18. Dezember 2023

Ausschreibung: Villa Aurora-Stipendien 2025

Die Villa Aurora schreibt Stipendien für Künstler:innen für einen Aufenthalt in Los Angeles im Jahr 2025 aus.

Bewerbungsfrist: 29. Februar 2024

Die Villa Aurora in Los Angeles ist ein Ort der Inspiration und des kulturellen Austauschs für Künstler:innen aus Deutschland. Das ehemalige Exil-Domizil von Lion und Marta Feuchtwanger bietet jährlich bis zu 20 Stipendiat:innen aus Bereichen wie Literatur, Komposition und Film die Möglichkeit, für bis zu drei Monate in Kalifornien zu leben und zu arbeiten. Die Bewerbungsfrist für einen Aufenthalt im Jahr 2025 endet am 29. Februar 2024.

Die Villa Aurora war das Zuhause von Lion Feuchtwanger, einem der meistgelesenen Autoren des 20. Jahrhunderts, dessen Roman "Die Geschwister Oppermann" als eines der letzten Meisterwerke deutsch-jüdischer Kultur gilt. Seine Frau Marta Feuchtwanger war seine kritische Lektorin, eine engagierte Aktivistin und eine bekannte Salonistin. Das Paar floh vor den Nazis nach Los Angeles und öffnete sein Haus für viele andere Exilant:innen.

Seit 1995 haben mehr als 450 Künstler:innen an der Villa Aurora gearbeitet und sich von der USamerikanischen Kultur, der kalifornischen Landschaft, den Spuren deutscher Exilant:innen in Los Angeles oder den anderen Künstler:innen, die mit ihnen in der Villa Aurora lebten, inspirieren lassen.

Interessierte an Stipendien an der Villa Aurora, finden die Informationen zum Bewerbungsverfahren sowie die Bewerbungsunterlagen auf www.vatmh.org/villaaurorastipendien.

Der Villa Aurora & Thomas Mann House e. V. agiert als unabhängige und überparteiliche Organisation und fördert den kulturellen und intellektuellen Austausch zwischen Deutschland und den USA. Mit Stipendienprogrammen in den beiden Residenzen Villa Aurora und Thomas Mann House, gelegen im kalifornischen Pacific Palisades, unterstützt der Verein den transatlantischen Dialog und veranstaltet kulturelle Veranstaltungen sowohl in den USA als auch in Deutschland. Durch seine Aktivitäten bewahrt der Verein das Bewusstsein für die europäische Exilgeschichte in Kalifornien, präsentiert ein modernes und facettenreiches Bild Deutschlands und fördert die Auseinandersetzung mit aktuellen gesellschaftlichen, kulturellen und politischen Themen.

Der Villa Aurora & Thomas Mann House e. V. wird vom Auswärtigen Amt und von der Beauftragten der Bundesregierung für Kultur und Medien gefördert. | www.vatmh.org



Foto: Die Villa Aurora in Los Angeles im US-Bundesstaat Kalifornien. Foto: VATMH/Mirko Lux (zur honorarfreien Verwendung im Zusammenhang mit dieser Pressemitteilung)

Kontakt

Mirko Lux Referent für Kommunikation und Programme Villa Aurora & Thomas Mann House e.V. Jägerstraße 23 10117 Berlin

T +49-(0)30-20 62 36 40

mirko.lux@vatmh.org www.vatmh.org